



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



07/08/2022

LEGISLATIVO

## Sergio Gutiérrez lleva la delantera a la grande en Veracruz

En el clásico debate de percepción o realidad, ante el cambio de la Constitución local para darle oportunidad a personas no nacidas en la entidad veracruzana y con residencia probada de más de cinco años, los analistas políticos creen que nadie debe cortarse las venas a lo que se quiere ver cómo una tragedia o una oportunidad, porque la medida es general y no debe considerarse de beneficio de una sola persona, ya que son muchos los que entran en la hipótesis de posibilidad de ser candidatos al gobierno estatal en el 2024.

Aunque en la percepción se quiere ver como una acción dirigida para beneficiar a la secretaria de Energía, Rocío Nahle, originaria de Zacatecas y residente de cuatro décadas en Veracruz, en la realidad el minatitleco Sergio Gutiérrez Luna, tiene el nivel de aceptación más elevado en un posicionamiento histórico de más del setenta por ciento inalcanzable como aspirante al gobierno estatal en el 2024, según lo creen los veracruzanos, externan los expertos del marketing político.

<https://diariodelistmo.com/columnas/sergio-gutierrez-lleva-la-delantera-a-la-grande-en-veracruz/50217173>